

Le service médical de l'Etat - Equipements des hôpitaux



Ostéosynthèse pratiquée à la salle d'opération de l'hôpital pour Congolais de Luluabourg, Tous les hôpitaux et dispensaires étaient parfaitement équipés.

« Belgique Congo - Le Face à Main », 1957



Appareil à rayons-X pour le dépistage de la tuberculose. *InforCongo* 1958



Une salle de la maternité à l'hôpital des Congolais d'Elisabethville. *InforCongo* 1955



Un cabinet dentaire moderne. *Revue Congolaise Illustrée*, 1959



A la maternité de l'hôpital de Léopoldville, les bébés nés avant termes étaient maintenus dans des « couveuses » et nourris au moyen de sondes, en attente d'une alimentation normale.

« Les Réalisations du Plan Décennal », 1959



Un poumon d'acier, exemple de matériel médical ultramoderne.

Whymys, « Léopoldville 1881-1956 », Office de Publicité